

DÉCLARATION DU ROYAUME-UNI

- L'offensive russe contre l'Ukraine est une attaque délibérée et préméditée contre un état souverain démocratique. Le RU et ses partenaires internationaux s'unissent pour condamner les actions répréhensibles du Gouvernement russe, qui sont une violation flagrante du droit international, et notamment de la Charte des Nations Unies.
- En sa qualité de membre permanent du Conseil de sécurité des Nations Unies, la Russie a une responsabilité particulière vis-à-vis du maintien de la paix et de la sécurité internationale. En lieu et place, il enfreint les frontières d'un autre pays et ses actions causent des souffrances généralisées.
- Le Gouvernement russe a montré qu'il n'a jamais eu l'intention de s'engager dans la diplomatie : il a délibérément œuvré à duper le monde entier afin de dissimuler son agression soigneusement préparée.
- Comme l'a indiqué le Secrétaire général des Nations Unies, ces mesures unilatérales entrent en conflit avec la Charte des Nations Unies : l'utilisation de la force de la part d'un pays à l'encontre d'un autre constitue le rejet des principes que tous les pays se sont engagés à défendre.
- La Russie doit, de toute urgence, désamorcer la situation et retirer ses troupes. Elle doit en être tenue responsable et cesser d'affaiblir la démocratie, la stabilité mondiale et le droit international.